

**Bestätigung über die laufende  
Überwachung des Werkes und der  
werkseigenen Produktionskontrollen  
(WPK)**

Hiermit bestätigen wir dem Unternehmen PIKUMAG GmbH & Co. KG, dass die Überwachung der Anforderungen an die Werkseigenen Produktionskontrollen erfolgreich in dem/den Herstellwerk(en) für EVA-Beschichtungen durchgeführt wurden.

Die laufende Überwachung erfolgte auf Grundlage der Überwachungsverträge für nachstehend genannte Regelwerke:

- EN 14041:2004/AC:2006
- TÜV PROFiCERTproduct - Interior
- DIBt-Grundsätze

Überwacher war Dr. Jens-Christian Winkler.

Die Ergebnisse der Überwachung sind im TFI-Bericht Nr. 20-001054-01 zusammengefasst.

Diese Bestätigung gilt für den Zeitraum von 01.9.2021 bis 30.09.2022.

**Aachen, 01.09.2021**



**Acknowledgement of the continuous  
surveillance of the factory and the factory  
production control  
(FPC)**

*We hereby confirm PIKUMAG GmbH & Co. KG that the requirements for the factory production controls were successfully monitored at the production plant(s) for EVA-coatings of the company.*

*The continuous surveillance took place on the basis of the monitoring contracts for the following sets of rules:*

- EN 14041:2004/AC:2006
- TÜV PROFiCERTproduct – Interior
- DIBt principles

*The monitoring was conducted by Dr. Jens-C. Winkler.*

*The results of the monitoring are summarized in the TFI-report no. 20-001054-01.*

*This acknowledgement is valid from 01 September 2021 to 30 September 2022.*

**Dipl.-Ing. Cornelia Schiffer**

(stellv. Leiterin der Zertifizierungsstelle /  
Deputy Head of Certification Body)